

# «Todo el mundo debería pasar alguna vez por un montaje teatral»

**Juan Manuel Cano** Locutor de radio y actor aficionado

El locutor ermuarra Juanma Cano acudirá hoy al Ermua Antzokia para representar la obra 'Republicados' con la compañía Teatro Interior

✪ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Su voz es más conocida que su rostro, ya que lleva 25 años en la radio, informando entre otros a los ermuarra. Ahora en la Cadena SER. Pero hoy combinará el micrófono de sus oficinas en Eibar con el del escenario del Ermua Antzokia, donde se le podrá ver interpretando 'Republicados' con sus compañeros del grupo eibarrés Teatro Interior. La función comenzará a las 22.15 horas.

—¿Qué es 'Republicados'?

—Es una mezcla de teatro y radio que se convierte en un homenaje a la Generación del 27 y la Segunda República. Todo es en forma de programa de radio, por eso me llamaron a mí.

—¿Así comenzó en el teatro?

—Sí. Fue un encargo del Ayuntamiento de Eibar a Teatro Interior. Les propusieron un recital poético y como me conocían me llamaron para presentarlo. La cosa fue creciendo y ahora hago mucho más de lo que me dijeron al principio. Estoy muy contento.

—Aunque eso fue el principio, porque ya ha actuado en otra obra.

—Sí, porque el teatro engancha. Yo nunca había pensado hacer teatro, lo que pasa es que surgió este tema... El escenario impone, pero es muy chulo. Esta obra la representamos en varios sitios. Luego, el recital poético humorístico en el claustro de la iglesia de San Andrés, y el año pasado estrenamos 'Balada de perdedo-

res', que ya sí es un montaje teatral, en el que hice dos papeles.

—Ha barrido para casa. En 'Republicados' habla de su abuelo.

—Sí. Muchos dicen que nació, pero lo que es seguro es que Lorca vivió en Valderrubio, el pueblo de mis padres. Y mis abuelos llegaron a conocerle. Por ahí voy también.

—¿Qué tal se maneja en el teatro?

—Bien, porque tengo unos compañeros fantásticos. Nos ayudamos y nos reímos mucho y es lo que me gusta. Aunque a veces se sufre, porque la responsabilidad es importante porque defiendes tu trabajo pero también el de todos. Engancha. Por un montaje teatral debería pasar todo el mundo alguna vez.

—Además en la radio también le habrá tocado hacer teatro.

—Porque soy un poco payaso y me gusta hacer tonterías y posiblemente llevar 25 años haciendo radio me habrá ayudado. Aunque no es lo mismo estar detrás de un micrófono que en un escenario con muchos ojos puestos en ti.

—También estuvo delante de una cámara presentando los informativos de la televisión local de Ermua y tenía muchos ojos puestos en usted.

—Sí, habrá ayudado, pero era diferente. Yo hago un programa de radio como si estuviera en el salón de mi casa, pero cuando tengo que hacerlo con 20 personas delante cuesta mucho más.

—Ahora vive en Eibar y es ermuarra. Mójese. Lo mejor de cada pueblo.

—Coincide. La gente es lo mejor de los dos. No entiendo el pique entre Ermua y Eibar, aunque sea habitual entre pueblos vecinos.

—En Ermua le escucha mucha gente. Habrá quien vaya a ver la cara que está detrás de su voz.



Juanma Cano trabaja en Radio Eibar-Cadena SER. ✪ E. C.

—No creo que yo tenga tanto glamour. Ja, ja, ja. Otra cosa es que alguna vez alguien ha ido a verte y cuando te escucha se da cuenta.

—¿En Ermua es la primera vez que actúa?

—Sí. He presentado muchos festivales, pero actuar, salvo los míticos 'play-backs' de fiestas con Zazpiki, que ganamos varios, es la primera vez. Ir a Ermua es algo que tenía pen-

diente y me hace mucha ilusión.

—¿Por qué debemos ir hoy al teatro?

El montaje tiene mucha sensibilidad. Se recitan poemas preciosos con música. Es divertida y tiene mucho humor. Hay quien dice que es una pequeña clase de la Generación del 27. Quien no la conoce puede aprender y quien la conoce no la olvida.

## Se amplía la oferta de grupos de conversación en inglés en Ermua

✪ A. LASUEN

**ERMUA.** Debido a la amplia demanda de la población ermuarra, que ha solicitado inscribirse en los grupos de conversación en inglés que organiza la biblioteca municipal en colaboración con la UPV y el Banco del Tiempo, se han ampliado los horarios en los que se ofrece esta iniciativa.

Además del grupo que se reunirá los martes, de 19 a 20.30 horas en la biblioteca, se han organizado otros dos que se reunirán los viernes, uno en horario de 17.15 a 18.30 y otro de 18.30 a 20 horas en Lobiano.

Las personas que estén interesadas en estos dos nuevos horarios tienen de plazo para apuntarse hasta este domingo, 14 de abril, en la propia biblioteca. También podrán inscribirse por teléfono en el 943179212 o por email en 'biblioteca@udalermua.net'. En caso de haber más solicitudes que plazas se realizará un sorteo con preferencia para las personas empadronadas en Ermua.

El lunes se publicarán las listas definitivas en la web y el tablón de anuncios de la biblioteca. La biblioteca también ofrece encuentros para charlar en francés y se está trabajando en poder ofrecer este servicio en alemán.

### EN BREVE

#### Concierto de la coral de Zaldibar en la Iglesia

El próximo domingo, 14 de abril, se contará en la iglesia parroquial de Santiago Apostol con un concierto coral ofrecido por la coral de Zaldibar. Este grupo cantará en la misa del domingo y a partir de las 12.30 horas ofrecerán un pequeño concierto en las instalaciones de la iglesia.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

#### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

#### CARTELERIA DE CINE

##### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

**El chico del periódico** 22.30  
**Anna Karenina** 22.30  
**Oblivion** 22.30

##### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

#### COMUNICACIONES

##### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30,

20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

##### TRENES

##### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

##### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

##### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

#### FARMACIAS

##### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

##### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

##### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Alberdi (Zubiaurre, 9. Ermua).

## El Ruibal Alquiler inicia la fase definitiva de la Liga ante el Arri-BKL

\*\* L. G.

**EIBAR.** El Ruibal Alquiler de Vehículos inicia mañana (16.30 horas) en Ipurua la fase definitiva de la temporada. El equipo eibarrés recibirá al Arri-BKL de Beasain, uno de los rivales más en forma de la categoría, en partido correspondiente a la 22ª jornada de la segunda provincial. Tras tres semanas de parón, el Ruibal retoma la competición con la obligación de seguir sumando, ya que está metido de lleno en la lucha por el play-off de ascenso, y un patinazo supondría un grave paso atrás. Faltan cinco jornadas para acabar la Liga regular y los armeros son cuartos, inmiscuidos en un cuádruple empate con el tercer, quinto y sexto clasificado.

El descanso de Semana santa ha sido propicio para hacer cuentas, y cuatro victorias más le pueden bastar al Ruibal para acabar entre los cinco primeros y de ese modo clasificarse para la promoción de ascenso. En cambio, a nivel de entrenamientos no ha sido fructífero, y eso puede crear unas pequeñas dudas, ya que la competición entra en su tramo final, con siete semanas seguidas de competición.

El Ruibal, en teoría, tiene un buen calendario, pero hay muchas trampas, y la primera es la de este sábado. Para ese partido, los técnicos contarán con las bajas de los pivots Mario Martín e Imanol Magro. Por su parte, el también pivot Aitor Azurmendi volverá a ser de la partida.

### Un rival peligroso

El Arri-BKL es decimo clasificado, y es el mejor situado entre los equipos que luchan por eludir el descenso. Antes del parón estaba en una excelente racha, gracias a su defensa ha vencido cuatro de los últimos cinco partidos, y ha abierto brecha respecto al primer equipo en puestos de descenso.

## El Ermuko Errotabarri da la cara pero se queda sin plaza para el sector estatal

\*\* L. G.

**EIBAR.** La fase final del Campeonato de Euskadi de balonmano que se disputó en el polideportivo Olai-zaga de Elgoibar demostró que el nivel de los equipos vascos juveniles es muy alto y muy parejo, al menos en lo que respecta a los cuatro mejores clasificados, que ofrecieron un vibrante espectáculo. El Ermuko Errotabarri sabía que la empresa de lograr uno de los dos billetes en juego para el sector estatal se cotizaba

# El Eibar quiere mantener lacrada su portería

El 60% de los puntos obtenidos por el cuadro armero han llegado en los 14 partidos en los que han conseguido acabar con su puerta imbatida

\*\* LETIZIA GÓMEZ

**EIBAR.** Durante muchas jornadas, el Eibar fue el máximo goleador del grupo y por momentos también el de la categoría, una privilegiada posición que ha perdido en beneficio de un Bilbao Athletic que en las últimas jornadas ha estado especialmente inspirado en su faceta ofensiva. Y pese a lo importante que resulta tener pegada, los entrenadores suelen dar más trascendencia a la capacidad de su equipo para cerrar a cal y canto su portería y Gaizka Garitano no es una excepción.

Al margen de los 15 puntos obtenidos tras enlazar cinco triunfos obtenidos, el técnico vizcaíno ha venido remarcando la satisfacción que le produce el hecho de que en los cuatro últimos choques el Eibar no haya recibido ningún gol en contra. Con la portería bien sellada, basta con que los jugadores de arriba saquen a relucir su calidad al menos en una ocasión, que es precisamente lo que ha ocurrido en las cuatro últimas citas, en las que los armeros se han impuesto por la mínima. «En defensa estamos muy fuertes y, aunque nos falta la frescura en ataque que teníamos antes, dejar nuestra portería a cero supone una ayuda imprescindible para sacar los partidos adelante», ha declarado el preparador azulgrana en las últimas semanas.

Y así, lacrada es como quiere que permanezca la portería azulgrana el domingo, a las 18.00 horas, ante la UD. Logroñés, un conjunto que lleva ya cinco jornadas seguidas sin marcar un gol. Y la responsabilidad de conseguirlo recaerá de nuevo en Jon Irazustabarrena, ya que Xabi aún



Xabi no se ha recuperado y no podrá jugar el domingo. \*\* E. C.

necesita algo más de tiempo para recuperarse del todo de la lesión muscular que sufrió hace dos semanas al sacar un balón de puerta ante Osasuna B.

Ganar es el objetivo y todos saben que el camino para conseguirlo se allana clausurando por completo la meta. Y los números en este sentido son clarificadores. El Eibar ha conseguido acabar con la portería a cero en 15 de los 32 partidos disputados hasta ahora, en los que ha logrado siete triunfos en casa, otros cinco a domicilio, tres de ellos de forma consecutiva, y a los que hay que sumar también otros tres empates arrancados lejos de Ipurua.

para el Aiala de Zarautz y el Kukullaga, que tras empatar entre ellos en la primera jornada, demostraron su superioridad al ganar sus dos partidos ante las ermuearras y las elgoibarresas.

El Errotabarri, en cambio, no pudo festejar ningún triunfo, aunque en todos los partidos estuvo luchando por poder hacerlo. Perdió en el estreno ante el Sanlo (25-22) y al día siguiente estuvo a punto de dar la sorpresa frente al Aiala (20-22). Con todo ya perdido, su derrota más abultada fue ante el Kukullaga (23-17).

### La hora de las cadetes

Este fin de semana serán las cadetes del club las que luchen por conseguir proclamarse campeonas de Euskadi, o al menos traerse para casa una de las dos plazas que se pondrán

en juego en la final a cuatro que se celebra a partir de hoy y durante todo el fin de semana en Lasasarre. Las ermuearras se estrenarán a las 19.30 horas ante el Kukullaga. En la segunda jornada, el Errotabarri se verá las caras con el Usurbil (16.00), en tanto que el Kukullaga y el Zuazo se enfrentarán a las 17.30 horas. El domingo, el Errotabarri cerrará la competición con un exigente duelo ante el Zuazo (12.30), sabiendo ya el resultado que se produzca entre el Kukullaga y el Usurbil.

### En Sestao, el sábado

El partido correspondiente a la 34ª jornada de Liga a disputar entre el Sestao River y la S.D. Eibar se jugará el próximo sábado, día 20, a las 17.00 en el Campo de Las Llanas, puesto que el partido será retransmitido por el primer canal de ETB.

en juego en la final a cuatro que se celebra a partir de hoy y durante todo el fin de semana en Lasasarre.

Las ermuearras se estrenarán a las 19.30 horas ante el Kukullaga. En la segunda jornada, el Errotabarri se verá las caras con el Usurbil (16.00), en tanto que el Kukullaga y el Zuazo se enfrentarán a las 17.30 horas. El domingo, el Errotabarri cerrará la competición con un exigente duelo ante el Zuazo (12.30), sabiendo ya el resultado que se produzca entre el Kukullaga y el Usurbil.

El equipo senior, por su parte, jugará mañana (19.00 horas) en casa del Umiet London School mientras que las cadetes de la Liga provincial visitan al Marito San Adrián (12.30 horas). Las infantiles jugarán (11.15 horas) en el polideportivo Beti Ondo ante el Kukullaga.

## La nieve impide al Urki femenino luchar por el título en el Torneo de San Prudencio

\*\* L. G.

**EIBAR.** El pasado fin de semana el conjunto femenino del Urki participó en el X torneo de San Prudencio en Gasteiz, donde no pudo luchar por un título que tenía al alcance de la mano debido a que el torneo tuvo que ser suspendido por la nieve.

Con una climatología muy adversa y unos campos anegados de agua, las rojillas estrenaron la competición con dos triunfos ante el Arratia (3-0) y el Nanclares (5-0) y un empate a dos ante el conjunto anfitrión, el Gasteiz, que les convirtió en líderes de su grupo. Sin embargo, tras la jornada matinal el torneo no pudo seguir disputándose y el Urki se vio privado de la oportunidad de luchar por el título.

La alineación que presentó Daniel Pérez fue: Miren San Martín, Marta de la Calle, Alaine Marcos, Paula Suárez, Andrea Alonso, Amaia Domínguez, Malen Ferreira, Itxaso Gorostegi, Beatriz Calvo.

El equipo juvenil, por su parte, perdió ante el Zarautz (2-1) el partido que fue aplazado por la nieve hace unas semanas. El conjunto alevín también cayó derrotado en un amistoso ante el Amaikak Bat (5-3), aunque en su debe hay que apuntar que el cuadro debarra contaba con varios juveniles en sus filas. El cadete A también disputó un amistoso en casa del Amaikak Bat, ante el que empató a uno, un resultado positivo dado el salto de categoría.

## Los pelotaris del C.D. Eibar juegan hoy en el frontón de Soraluze

\*\* L. G.

**EIBAR.** El frontón de Soraluze acoge hoy (22.00 horas) una cita importante dentro del torneo de la Cuenca del Deba para la pareja formada por Unamunzaga y Larreategi. Justo después de un choque entre Soraluze y Bergara, saltarán a escena los pelotaris armeros, que si se juegan con pelotas adecuadas para el frontón pueden sumar mucho juego ante la dura pareja de Soraluze.

Los eibarreses tratarán de desquitarse de la ajustada derrota (21-22) sufrida el pasado viernes en el Astelena ante los representantes de Eskoriatza. En un partido pleno de emoción, los del C.D. Eibar rozaron el triunfo, pero una dejada final decantó la balanza para los visitantes. En cualquier caso, vibrante espectáculo el ofrecido por el cuarteto.

DEBA

# El Amaiak de Preferente quiere hacer un buen papel en su salida a Legazpi

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Las diferentes ligas de fútbol ya están aquí, después del descanso por Semana Santa. A pesar de las dos semanas libres, muchos equipos del Amaiak Bat aprovecharon para jugar amistosos o torneos de cara a preparar la recta final de la campaña y mirar a la próxima. El Preferente, al igual que la mayoría de plantillas del club debarra, regresará a la competición lejos de Errota Zar. Y es que los mayores se desplazarán a Legazpi para medirse al Ilintxa.

Los entrenados por Niko y Bosko están realizando una temporada irregular, en la que se han rodeado de los equipos de arriba, pero en las últimas jornadas han ido perdiendo posiciones hasta asentarse en la parte media. El equipo cuenta con buenos números en ataque, siendo uno de los que más anotan, pero flojean en defensa. Esta jornada se ven las caras con un rival que va décimo, dos puestos más abajo que los debarras.

Los juveniles tienen un final de temporada prometedor, ya que luchan por hacerse con un segundo puesto que en estos momentos tiene el Beasain. Los dos conjuntos están empatados a puntos, y lo más probable es que todo se decida dentro de tres jornadas, cuando ambos se medirán en Errota Zar. Pero antes, hay que hacer los deberes, y el Amaiak debe ganar primero al Urola, que se encuentra en la mitad de la tabla. Los debarras tendrán que hacer uso de un ataque muy potente y defender bien atrás.

Las chicas del juvenil se muestran fuertes en la Copa. Han escalado hasta la tercera posición e intentarán aguantar ahí hasta el final, dado que el segundo puesto se encuentra muy lejos, a ocho puntos. Este fin de semana tienen un duro encuentro ya que acuden al campo del líder, el Urnieta, un equipo que en esta competición solo ha cedido un empate.

Los cadetes intentarán hacerse fuerte en la segunda plaza. Gran temporada de los debarras, que intentarán mantener el alto nivel rea-



El Amaiak viajará a Legazpi para traerse los tres puntos en juego.

## PARTIDOS

**Preferente:** Ante el Ilintxa. En Bikuña, de Legazpi, mañana, a las 16.30 horas.

**Juvenil:** Frente al Urola. En Errota Zar el domingo a las 16.30 horas.

**Juvenil F:** Contra el Urnieta. En Urnieta mañana, a las 16.00 horas.

**Cadete:** Frente al Urola. En Argixao, de Zumarraga, mañana a las 16.00 horas.

**Infantil:** Contra el Lazkao. En Arizti Handi, de Lazkao, mañana, a las 16.00 horas.

**Infantil F:** Ante el Zestoa. En Iraeta, de Zestoa, el domingo a las 11.00 horas.

**Alevín:** Frente al Elgoibar. En Errota Zar el domingo a las 11.00 horas.

lizado hasta el momento, merced a su equilibrio en defensa y en ataque. Esta jornada se miden a un Urola séptimo y que no les pondrá las cosas fáciles. Los debarras tienen

fútbol para imponerse en su salida a Zumarraga.

Las chicas del cadete adelantaron su partido de esta jornada al miércoles. El descanso les ha sentado bien, porque ganaron al Zumaiako 3-1, en un choque disputado en Errota Zar.

Los infantiles han tenido una temporada muy complicada, porque se han enfrentado a rivales con mayor físico. Eso les ha llevado a perder muchos puntos. Los pequeños del club intentarán terminar la campaña con buenas sensaciones, para lo que esperan ganar al Lazkao esta jornada. Los debarras se miden al colista con la ganas de no dejar escapar ni un punto en esta salida.

El infantil femenino ha comenzado como un vendaval en la Copa. Son líderes de su grupo con cinco puntos de ventaja con respecto al segundo. Queda la segunda parte de la competición y el primer rival es el Zestoa, al que ganó por 1-0 en el primer partido de esta liguilla.

## Ciclismo

La prueba ciclista para juniors el Premio Amaiak Bat se disputará mañana en Deba. Los corredores tendrán que completar un recorrido de 86 kilómetros, que arrancará a las 10.15 horas. Se espera que la cita termine hacia las 12.24 horas en la recta de la Alameda, siempre y cuando los participantes circulen a una media de 38 kilómetros por hora.

## Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725.

ERMUA

# El grupo Teatro Interior ofrece en Ermua Antzokia la obra 'Republicados'

Propone un viaje a una época de ilusiones y de libertades que desembocaría en la tragedia de la guerra

ALBERTO ECHALUCE

ERMUA. El escenario del Ermua Antzokia acogerá hoy la representación de la obra 'Republicados', a cargo de la compañía eibarresa Teatro Interior.

Se trata de un trabajo estrenado en las Jornadas de Teatro de Eibar en el año 2011, que ofrece un recuerdo en forma de homenaje a la II República y la Generación del 27. La función comenzará a las 22.15 horas y el precio de las entradas es de 8 euros.

La obra supuso un cambio en la dinámica del grupo con la entrada de Sardo Irisarri en la dirección de este espectáculo.

La obra trata un texto de Eduardo Falces, que incluye poemas de los autores de la Generación del 27. Así, la función plantea un programa de radio en el que aparecen personajes de aquella época.

Según señalan desde Teatro Interior, «'Republicados' propone un viaje a una época de ilusiones y de libertades, que desembocaría en la tragedia de la guerra. Otros ingredientes integran el espectáculo, como el humor, los recuerdos radiofónicos y las emociones».

La obra del grupo eibarrés pone en escena a los escritores Pedro Salinas y María Teresa de León, que dan un salto en el tiempo para participar en un programa de radio.

Así se hila una historia que se puso en marcha como un proyecto de cara a la celebración del 80 aniversario de la proclamación de la II República en Eibar.

De cara a la función de Ermua, la obra ha sufrido una adaptación ya que además de los anteriores intérpretes, Juanma Cano, Eduardo Falces y Maite Lorenzo, también participará Marta Quintín. Alberto Toledano es el encargado de la parte técnica. Tras su estreno en Eibar, se llevó la obra a Aretxabaleta, Irun y Salamanca.

## Talleres

Por otro lado, el departamento municipal de Cultura anuncia la nueva oferta de talleres a realizar en Lobiano, en este segundo trimestre del año.

Esta oferta contempla una programación general integrada en ese espacio cultural, abierta al conjunto de la población y se difunde a través de un cartel.

Las inscripciones comenzarán hoy y las personas pueden inscribirse hasta el viernes, día 19 de abril o hasta cubrir todas las plazas que se ofertan.

La inscripción de los cursos es variable en función de sus horas lectivas y el importe máximo es de 27 euros y el más bajo de 18 euros.

El material es por cuenta de la persona participante. No obstante están fijados descuentos para las personas desempleadas, jóvenes y estudiantes que se inscriban.

La propuesta plantea la realización de dos talleres de otras tantas especialidades para abril, mayo y junio.

Las inscripciones pueden realizarse en las oficinas Lobiano Kultur Gunea o en el teléfono 943708700, de lunes a viernes en horario de mañana y tarde.

Habrá un taller de danza contemporánea para aprender a bailar de 18 horas de duración y otro de manualidades.

# Nuevo servicio de orientación para actividad deportiva

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La concejalía de Deportes ha puesto en marcha un nuevo servicio gratuito destinado a aquellas personas que quieren practicar deporte o mejorar su condición física. A este servicio se le ha llamado 'Orientación para la Actividad Física y el deporte. Ermua Mugi!'.

'Ermua Mugi!' es un servicio gratuito para ofrecer orientación físico-deportiva personalizada a la ciudadanía de Ermua.

Su objetivo es informar, formar y asesorar a las personas sobre cómo adoptar estilos de

vida saludables a través de la promoción de la práctica regular de actividad física y de hábitos alimentarios sanos.

El servicio estará dirigido por una licenciada en ciencias de la actividad física y el deporte que, en la actualidad, está cursando un máster en dietética y nutrición. El citado servicio se presentará en la Casa de la Mujer, en una charla que se realizará el miércoles de la semana próxima, día 17 de abril, a partir de las 18.00 horas. La ponente será su responsable Zuriñe Rico. La charla es abierta y gratuita.

## EN BREVE

### Bideo lehiaketa

Udalak bultzakada eman nahi izan dio merkataritza sektoreari. Helburu honekin martxan jarri zuen 'Euskaraz? Pozik gainera' bideo lehiaketa. Ekintza hau bere bukaerara ailegatuko da gaur, 19:00etan, Agirre jauregian. Irabazleek saria jasokodute.